

# Mit viel Magie in die Narretei

**FASCHING** / Corinna I. und Anton I. inthronisiert. Programm der Lechana entführt mitreißend in den Schwarzen Kontinent und musikalisch in die 70-er und 80-er Jahre.



Die Lechana-Nachwuchsgarde, die Little Magics, brachte das pulsierende Leben des Schwarzen Kontinents auf die Bühne. Foto: Siegfried P. Rupprecht

Siegfried P. Rupprecht

**Gersthofen.** Die Narren haben in Gersthofen die Macht übernommen! Bürgermeister Siegfried Deffner überreichte beim Inthronisationsball der Faschingsgesellschaft Lechana dem Prinzenpaar Corinna I. und Anton I. symbolisch einen überdimensionalen, goldenen Schlüssel zum Rathaus. „Wenn euch die Regentschaft gut gefällt, macht über den Aschermittwoch weiter“, meinte das Stadtoberhaupt in seiner launigen Rede.

Für viel Stimmung im Publikum sorgte das Prinzenpaar mit der Verkündung ihrer Proklamation. Die beiden Regenten plädierten dafür, die Parteien und Gruppierungen im Stadtrat in Chöre aufzugliedern. Dabei stimmt die CSU unter ihrem Chorleiter Albert Kaps das Lied an „Was kann denn der Siegfried dafür, dass er so schön ist“. Die SPD-Fraktion fordert im Hinblick auf ihre Parteifarbe: „Rote Lippen soll man küssen“. Manfred Nonnenmacher und Josef Schuler bilden parteiübergreifend ein Duo und künden lautstark an: „Mit 75 ist noch lang nicht Schluss“. Solosänger gibt

es auch. Stadtoberhaupt Siegfried Deffner singt den Queens-Hit „We Are The Champions“ in der Eigenversion „I’m The Champion“.

Zuvor begeisterten bereits die Little Magics. Die 43 Mädchen und Buben der Lechana-Nachwuchsgarde entführten in die fantastische Welt des schwarzen

Kontinents Afrika. Sie präsentierten die mystischen Anfänge der Urgeschichte, die enorme Lebenskraft der Stammeskulturen bis hin zum Alltag der Arbeit in den Goldminen. Alles eingebettet in elektrisierenden Tänzen, faszinierenden Rhythmen und bunten Szenen.

## Reis durch Popmusik

Auf den Fußspuren der Menschen in Südafrika zurück in unsere Breitengrade. Die Faschingsgarde unternahm eine Zeitreise durch die siebziger und achtziger Jahre der Popmusik. Als Aufhänger dafür diente die Bayern-3-Radio-Kultsendung „Pop nach 8“. Hofmarschall Holger Franz schwärmte in seiner flotten Moderation von einer Epoche der knappen Röcke, bunten Hemden, weiten Schlaghosen und hohen Plateauschuhen, aber auch von sportlichen Höhepunkten und politischen Ereignissen wie dem Mauerfall. Die Elfer und Fünkchen entfachten zu den Songs von Queen und Michael Jackson sowie flotten Disco-Klängen ein Feuerwerk aus temperamentvollen Rhythmen und schwungvollen Schrittfolgen.

## Strafgebühr

Die Verleihung von Orden stand ebenfalls an. Die neuen Tollitäten überreichten die Auszeichnung unter anderem an Stadtrat und Kol-La-Spielleiter Herbert Lenz und das Lechana-Gründungsmitglied Joseph A. Vöst. Entworfen wurde der Orden heuer erstmals von Judith Wittmann. Sie trat im Design die Nachfolge von Willi Götz an. Apropos Narrenblech: Bürgermeister Siegfried Deffner vergaß, den Lechana-Hofratsorden umzuhängen. Spontan griff er in seine Geldbörse und übergab der Lechana eine „Strafgebühr“ von 100 Euro. „Das ist nichts Außergewöhnliches“, meinte der Hofmarschall schlagfertig. „Gersthofen hat damit ja bereits Tradition.“ Damit spielte er auf die einst bundesweit für Aufsehen sorgende Aktion der Stadt an, die ihren Bürgern 100 Mark zurück-erstattete.

## Splitter rund um den Inthronisationsball

**„Kleines“ Prinzenpaar.** Anja I. und Dominik I. regieren das kleine Narrenvolk. Ihre Majestäten sind jeweils zehn Jahre alt. Anja Bichler will einmal Tierärztin werden, Dominik Gödl Polizist. Beide essen am liebsten Spaghetti. Unisono antworten sie auch, was sie nicht leiden können: „Wenn mein Bruder mich ärgert.“

**„Großes“ Prinzenpaar.** Corinna I. und Anton I. heißen im richtigen Leben Corinna Janik und Anton Wagner. Die quirlige Regentin entstammt einer waschechten Faschingsfamilie. 1993 war sie bereits Kinderprinzessin. 15 Jahre lang tanzte sie klassisches Ballett, Jazz- und Steptanz. Beruflich arbeitet sie als Sozialfachangestellte. Der Prinz ist in der Fahrzeug- und Karosseriebau-Branche tätig. Zu seinen Hobbys zählen unter anderem der „Line Dance“ und das Motorradfahren.

**Zehn Jahre Little Magic.** Die Lechana-Nachwuchsgarde feiert heuer ihr zehnjähriges Bestehen. Sie gliedert sich in die Minis, die Minis, die Kids und Teens, insgesamt 43 an der Zahl. Von Anfang an dabei sind Daniela Nardella, Jenny Springer und Jessica Thiele. Als Hofmarschall fungiert Patrick Haas.

**Hofratsorden.** Seit 1998 verleiht die Lechana den Hofratsorden als besondere Auszeichnung. Er soll die Verbundenheit der Faschingsgesellschaft zur Stadt und zu den ausgezeichneten Bürgern demonstrieren. Als neuer Ordensträger wurde Jürgen Zill für seine „besonderen Verdienste um den Verein“ geehrt. (spr)